

Polisi Datang Serahkan Bantuan, Warga Pulung di Ponorogo Riang

Achmad Sarjono - PONOROGO.GO.WEB.ID

Apr 13, 2023 - 11:00



PONOROGO – Polsek Pulung Polres Ponorogo yang merupakan jajaran Polda Jatim di Kota Reog, kembali mengadakan kegiatan bakti sosial.

Kegiatan tersebut berupa pembagian sembako yang ditujukan kepada warga yang membutuhkan di sepanjang bulan Ramadhan 1444 H/2023 M.

Baksos pembagian sembako itu dilakukanya secara door to door dengan mendatangi langsung rumah warga kurang mampu di seluruh wilayah Kabupaten Ponorogo.

Kapolres Ponorogo, AKBP Catur Cahyono Wibowo kepada Awak Media mengatakan bahwa kegiatan pemberian bantuan ini adalah semata untuk membantu warga masyarakat khususnya yang kurang mampu.

Ia juga menyebutkan bahwa kegiatan ini juga dilaksanakan oleh seluruh Polsek yang ada di jajaran Polres Ponorogo.

"Ini adalah wujud kepedulian Polri terhadap sesama, terutama bagi yang membutuhkan," kata AKBP Catur, Rabu (12/4).

Lebih lanjut AKBP Catur Cahyono Wibowo berharap agar bantuan yang telah diberikan tersebut bisa bermanfaat bagi masyarakat yang menerima.

"Semoga bantuan yang telah didistribusikan kepada warga yang membutuhkan bisa dimanfaatkan dalam bulan Ramadhan dan menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1444 H," tambahnya.

AKBP Catur Cahyono Wibowo juga mengatakan bahwa pihaknya akan terus bekerja untuk bersama menciptakan kondusifitas dengan menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ponorogo.

"Salah satunya adalah membantu dan memberikan bingkisan sembako, selain membantu pemerintah mengurangi kemiskinan juga membantu warga yang membutuhkan." pungkask AKBP Catur yang periode depan menjabat sebagai Wapolresta Surakarta, Polda Jawa Tengah.

Sementara itu Kapolsek Pulung AKP Hariadi, S.H., M.H. menjelaskan teknis pembagian sembako yang dilakukan oleh Polsek Pulung.

Kali ini pihaknya membagikan bantuan sosial di Desa Wagir Kidul Kecamatan Pulung Kabupaten Ponorogo.

"Pembagian sembako ini kami laksanakan secara door to door, kita datang langsung ke rumah mbah menik (77) dan mbah dani (75) nenek usia lanjut yang hidup sebatang kara," kata Kapolsek Pulung AKP Hariadi.

Dijelaskan Kapolsek Pulung, bahwa dalam pembagian sembako pihaknya didampingi oleh anggotanya yakni Bripka Wawan Trisulo yang merupakan bhabin desa tersebut.

"Paket sembako yang kami bagikan kepada kedua nenek itu berupa Mie Instan, minyak goreng, sarden, kecap dan terigu," jelasnya

Dia berharap, bantuan tersebut bisa menjadi berkah dibulan Ramadhan.

"Insyallah berkah bagi kami dan kedua nenek tersebut," pungkasnya. (*)